

# 良心に照らす

行動すること「縁」が出来る、新たな進歩や発展が生まれます。

すぐに行動です。その一歩が習慣になれば、確実に変わります。

自分自身を少しずつ変えていくのです。これには行動しありません。

今の時代、夢を持って、願いを叶えるため起業を目指す若い人が少なからずおおい

ます。

相談すると多くの人は否定や反対をされます。これは危険に対する人類の本能的対応で、このおかげで人類は現代まで生き延びた側面があります。十分な準備と最悪の覚悟の水準は普通、一般を超えているものです。

単純に反対せず、良く聞いてあげましょう。挑戦する勇気は大変貴重です。当然、不安とリスクで一杯です。評価してあげましょう。そして何か力になってあげて下さい。行動が「縁」、成功の扉を開きます。

◇ 私たちが敵に憎しみを感じると、むしろ自分自身が支配されることになる。

◇ そしてその支配力は私たちの睡眠・食欲・血圧・健康・幸福にまで及んでくる。敵について思い悩み、苦悶し、何とか仕返しを機会を狙っているとしたら、敵は小躍りして喜ぶであろう。私たちの憎悪は少しも敵を傷

つけないばかりか、かえって私たち自身が、日夜地獄の苦しみを味わうことになる。

◇ 良心に照らして少しもやましいところがあれば、何を恐ろむことがあるのか、何を恐

れることがあるのか。

これは孔子の言葉。

税額340万円の取消です。

## 国税不服審判所の裁決なる

調査から三年、金沢税務署に異義申立し金沢国税不服審判所に査請求し、異義申立から二年、不服審判所(一年)で裁決が下りました。

裁決内容は原処分庁の推計課税計算の基本データ誤りを、全面的に認めました。

救い出し、開放するためにやってくるだろう。(一九四〇年六月四日、有名なダンケルクの死闘を終えた日に行なわれた名演説です。この熱烈な演説がアメリカを動かし、ついに参戦に踏み切らせた。) ウイルトン・

## 我々は決して降伏しない

我々は決して降伏もしなければ敗北もしない。最後の最後まで戦い抜くつもりだ。われわれはフランスでも戦うし海上でも戦う。ますます自信を固めて空中でも戦い抜くつもりだ。どんな犠牲が多きかろうと、われわれはこの国を守り抜くのだ。海岸で、上陸地点で、戦線で、市街地で、山岳地で、あらゆる所で戦い抜くのだ。われわれは決して降伏しない。そして、たとえ

いて我が英国艦隊に護衛されつつ、戦闘を続けるだろう。そして遂には、神の御心になつた日に、海の彼方の新世界が全軍勢力と全海軍を投じてこの旧世界を



(有)西川経営オフィスサービス

中村会計

事務所便り

2010年6月10日(木) NO 118

地域から明るい未来を作ろう